



Eidgenössische Kommission gegen Rassismus
Commission Fédérale contre le Racisme
Commissione Federale contro il Razzismo
Cumissium Federala cunter il Razzissem



Meurtre de St-Gall

Le présidium de la Commission fédérale contre le racisme est profondément affecté par le meurtre dont a été victime l'enseignant de St-Gall, Paul Spirig. Il tient à exprimer le respect qu'il porte à tous les enseignants suisses qui, comme Paul Spirig, se mobilisent pour effectuer un travail d'intégration, souvent sans que celui-ci soit reconnu comme il se doit. Cette tragédie montre bien la haute importance que revêt l'école, à tous les niveaux, pour la compréhension entre les personnes appartenant à des cultures et ayant des systèmes de valeurs différentes.

Vu les lettres qui lui sont parvenues, la Commission fédérale a dû constater une fois de plus que des incitations à la haine visant à gâter le climat ambiant sont propagées au nom du « peuple suisse ». Elle est convaincue qu'une exploitation de ce drame à des fins racistes ne correspondrait pas aux idées de la victime et se refuse énergiquement à voir ce malheur exploité pour confirmer les préjugés racistes et les diffamations en tous genres.